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Primo Maggio 2013









Tra una decina di giorni si terrà il prima riunione del neo-eletto Consiglio Comunale di Fiume Veneto.









Si apre così per la nostra coalizione, riunita per queste elezioni intorno alla figura di Mauro Piva, un periodo di partecipazione alla vita del nostro Comune dalla parte dell'opposizione. 







Il lavoro che abbiamo fatto insieme ai 33 candidati, a Mauro e alle decine di simpatizzanti è stato intenso ed appagante e non lo vogliamo "perdere", così come le relazioni e le reti che si stanno formando e consolidando.








Vogliamo continuare nei prossimi mesi ed anni ad essere presenti ed attivi sul territorio, nelle associazioni, nel mondo del commercio e dell'industria, nel volontariato... perchè è lì che si svolge la vita ed è lì che la politica deve cercare sia le domande che le risposte!
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nuova amministrazione









Si sono concluse la scorsa settimana le elezioni comunali, con la vittoria per soli 7 voti del giovane candidato Vaccher e delle liste Attivamente Liberi e Uniti per Fiume Veneto.







In queste ore il neo-sindaco sta mettendo a punto la Giunta, che dovrà essere presentata entro 10 giorni dal termine delle elezioni. Sarà una scelta importante e che dovrà essere ben meditata, soprattutto per quanto riguarda le deleghe al bilancio, viste le emergenze connesse ai conti del Comune.





	
	http://elezioni.regione.fvg.it/000385_Com/Coalizioni/000523.html



Da parte nostra, da oggi parte un periodo di riflessione ed analisi della situazione del nostro paese. Dispiaciuti per la sconfitta con un esigua differenza di voti, cercheremo di portare avanti con una opposizione costruttiva le richieste e la fiducia dei nostri elettori e ricorderemo costantemente all'amministrazione in carica che deve rappresentare tutti i cittadini fiumani e non solo il 26,88% da cui ha preso il voto.






Ricorderemo sempre che PD e IL VOLO hanno ottenuto il maggior numero di preferenze personali (27% contro 24% di Uniti e Attivamente Liberi), che per noi significa aver ottenuto l'appoggio non solamente al candidato Mauro Piva, ma anche ai singoli Candidati.
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risultati regionali









Ieri abbiamo vissuto una giornata molto intensa, in cui -sin dall'inizio- Debora Serracchiani è stata in testa, in quanto a preferenze personali. Margine che si è via via ridotto con il procedere dello spoglio e che si è fermato a poco più di 2000 voti per la giovane candidata del centrosinistra.






Una vittoria esaltante che sarebbe stata addirittura schiacciante, se le vicende nazionali non avessero influito in maniera negativa sulla percezione dei candidati del centrosinistra da parte dei cittadini.






Rispetto a Fiume Veneto, dove nel pomeriggio inizieranno le operazioni di spoglio delle Comunali, riportiamo qui sotto alcuni dati significativi estrapolati dal sito ufficiale della Regione:
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democrazia è partecipazione











Rimane ancora una mattinata per votare e far valere le proprie idee, per dare un mandato alle persone che più ci ispirano fiducia.









La situazione è difficile, le affluenze al voto sono in calo netto, segnale evidente che i cittadini si sono stancati di questo modo di gestire la "cosa pubblica".






MA non dobbiamo lasciare che tutto vada allo sfascio, perché fino a che anche un solo cittadino andrà a votare, il sistema continuerà a funzionare perchè la democrazia si fonda sulle decisioni prese dalla maggioranza dei cittadini... che vanno a votare.






Non votare è un segnale forte, ma anche una resa, una rinuncia, una bandiera bianca.






Noi pensiamo che votare per il Sindaco e per il Presidente di Regione siano le occasioni migliori di partecipare e decidere del nostro territorio. Persone che possiamo vedere, conoscere, a cui possiamo rivolgerci e che possiamo interrogare... Queste sono le persone che abbiamo sostenuto e che anche oggi, con ancora più forza sosteniamo: Mauro Piva e Debora Serracchiani.






La libertà non è star sopra un albero,
non è neanche un gesto o un’invenzione,
la libertà non è uno spazio libero,
libertà è partecipazione (G. Gaber)
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sull’esito del voto incombe un esposto 








DOMENICA E LUNEDI' MATTINA SI VOTA!


sceglieremo il nostro Sindaco e il nuovo Consiglio Comunale






Peccato che anche a livello comunale la giusta e tradizionale battaglia politica si sia trasformata in una vera battaglia tra fazioni... 






FIUME VENETO. La campagna elettorale che si è chiusa ieri sera è stata 
contraddistinta dal caso Lega Nord: è di una settimana fa l’esposto alla
 Procura che paventa presunte irregolarità nella raccolta delle firme 
necessarie alla presentazione delle tre liste che sostengono la 
candidatura a sindaco di Guerrino Bozzetto, appoggiato, oltre che dal 
Carroccio, da Un fiume di giovani e Vivo Fiume Veneto.
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sono qui perchè rappresento il cambiamento












FIUME VENETO. Viabilità e servizi alla persona, ma anche le condizioni politiche che hanno portato a ben cinque candidati a sindaco e le idee per rilanciare un commercio soffocato dalle grandi strutture: il dibattito tra gli aspiranti allo scranno più importante del municipio, organizzato dal Messaggero Veneto in collaborazione con l’Ascom provinciale, ha permesso a Mauro Piva (Pd, Il volo), Roberto Corai (Lega per Fiume Veneto, Fiume in movimento), Luca Crestan (Pdl, Cambiare), Guerrino Bozzetto (Lega Nord, Un fiume di giovani, Vivo Fiume Veneto) e Christian Vaccher (Uniti per Fiume Veneto e Attivamente liberi) di confrontarsi sui temi più sentiti dai cittadini.
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confronti a cronometro









Ieri sera abbiamo assistito al terzo e ultimo confronto tra i 5 candidati sindaci, organizzato dall'Ascom di Fiume Veneto e supportato dal Messaggero Veneto.








Circa duecento persone, tra cui quasi tutti i commercianti del Comune, hanno riempito la sala del Quartiere Primo Maggio.








Due minuti di cronometro per rispondere a pepate domande di attualità circa le posizioni assunte e che assumeranno i candidati rispetto a temi come tasse, viabilità e ovviamente commercio locale.






Tutti si sono mossi ed hanno risposto avendo ben presente la difficile situazione di bilancio che troveranno la prossima settimana quando il nuovo sindaco si insedierà... anche se non sono mancate le solite allettanti "sparate" su tagli di tasse, nuove opere pubbliche, nuovi ponti e passerelle. Affascinanti progetti ma che forse arrivano in una congiuntura economica e sociale veramente sbagliata. 
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viabilità e sicurezza... pur con le tasche vuote









Altro argomento che interessa quotidianamente tutti i cittadini per vari aspetti, ma su cui purtroppo pende la spada di Damocle della "quadratura dei conti" ed il peso di un bilancio sofferente.






Attualmente
con i fondi a disposizione del Comune, con tutta probabilità si potranno fare esclusivamente manutenzioni sulla rete viaria esistente. Nessun nuovo progetto di viabilità, nessun nuovo ponte, nessun
nuovo appalto… almeno fino a che il bilancio comunale non verrà sistemato.










Perciò i nostri progetti saranno (dovranno essere)
a costo zero, seppure lungimiranti e aperti a modifiche e alle buone integrazioni che verranno anche dalle altri parti politiche, nella speranza che a breve l'economia riparta rispetto alla situazione attuale. 








Eccone alcuni, tra i più significativi e caratterizzanti:
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ultime sfide









Ieri sera abbiamo vissuto il secondo confronto tra i 5 candidati sindaci di Fiume Veneto. Questa volta non ci sono state defezioni e la serata è stata per tutti interessante occasione per parlare di fronte ad una platea variegata di duecento persone. 






Anche questo è simbolo di un cambiamento. Serate come queste sono fondamentali per confrontarsi e per venire in contatto con le idee e programmi altrui.






Mercoledì 17 aprile -domani- ci sarà la terza ed ultima occasione di confronto partitario tra candidati sindaci, dalle ore 20:30 presso l'area festeggiamenti del Quartiere Primo Maggio a Fiume Veneto.






Racconteremo in maniera chiara il futuro che noi vogliamo per il Comune e le sue Frazioni, e risponderemo alle molte domande che vengono dai cittadini.






Vi aspettiamo!
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ricucire il territorio









Ricucire, ricomporre, completare, rivitalizzare,... saranno forse i verbi più utilizzati, riferendosi al tema del Territorio, durante questa campagna elettorale, anticipata rispetto alla sua naturale conclusione.




Bene o male tutti i programmi elettorali -fantasiose promesse a parte- propongono una lettura critica dello stato del nostro Territorio, dell'Urbanistica e dell'Ambiente e delle scelte fatte su questi temi dalle varie amministrazioni nel corso degli anni.




Ognuno ha sue particolari soluzioni e priorità. La nostra è quella di impegnarci in quei lavori -spesso poco visibili e poco "elettorali"- che vogliono completare ed integrare in una rete coerente quelle opere pubbliche troppo spesso slegate tra loro o abbandonate a se stesse perchè troppo costose da gestire.
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Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare









Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente, accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin, si è fermato a salutare Mauro Piva e molti candidati delle liste Il Volo e PD presso la Botega del Moro in piazza a Fiume Veneto.






Si è parlato di quanto l'Ambiente e la Bellezza possano contribuire allo sviluppo economico e culturale del territorio italiano e del nostro Comune nel caso specifico.


Interventi quotidiani per salvaguardare la propria storia, le proprie radici culturali, i propri prodotti tipici, che vanno portati avanti da una amministrazione comunale attenta come quella che promettiamo.






Nel video una sintesi del saluto iniziale e dei motivi antichi per cui l'Italia deve investire di più e meglio nelle proprie radici...
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un impegno per l'ambiente: Ermete Realacci e Giorgio Zanin













Fiume Veneto deve alzare la qualità della vita dei cittadini tutelando le sue risorse ambientali e sostenendo l'economia verde.










Il candidato sindaco Mauro Piva incontra domani a Fiume Veneto gli onorevoli Ermete Realacci e Giorgio Zanin, sottoscrittori della proposta di legge sulla Bellezza e il Paesaggio. 






Dice Piva: "Nel mio impegno a fianco di Debora Serracchiani per dare al Friuli Venezia Giulia una prospettiva verde anche a partire dal nostro impegno locale, una tappa molto importante sarà domani, 






sabato 13, alle ore 12.30, presso la Botega del Moro in piazza Marconi.






Avremo l'occasione di incontrare a Fiume Veneto e parlare di ambiente ed idee concrete con Ermete Realacci, primo proponente della proposta di legge sulla Bellezza e la tutela del Paesaggio promossa da Legambiente. 





Ad accompagnarlo ci sarà l'amico Giorgio Zanin, neodeputato e coordinatore degli Ecologisti Democratici pordenonesi, sottoscrittore della medesima proposta di legge."
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il tema dell'acqua









Durante l'incontro di ieri sera a Cimpello abbiamo avuto modo di parlare del programma di Mauro Piva e delle liste PD e il Volo, ed in particolare del tema che tanto sta creando preoccupazioni nel Comune, ovvero quello della gestione del ciclo integrato dell'acqua.






E' solo da pochi anni che abbiamo cominciato a considerare l'acqua un "bene comune". E va gestito in maniera attenta, dal momento in cui sgorga al momento in cui viene scaricata.




La confusione che regna tra i compaesani è segnale evidente che troppo poco è stato fatto dall'amministrazione precedente per informare tutti dei cambiamenti che stavano per sopraggiungere.






Cambiamenti che dobbiamo accettare perché ce lo chiede l'Europa e il buonsenso di persone che sanno che l'acqua potabile sta diminuendo a vista d'occhi anche in un territorio che ha le radici da sempre nell'acqua come Fiume Veneto.
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ragionamenti concreti su Fiume Veneto








Discorsi diretti. Frasi chiare. Ragionamenti concreti. 









Ma fatti con il cuore e con la passione di chi da anni partecipa alla vita della propria comunità. 




Si è parlato di cosa vuol dire amministrare bene e come si costruisce un futuro di speranza pur vivendo un presente fatto di problemi e di complessità. Questi i temi affrontati lunedì 8 aprile nell'Aula Magna della Casa dello Studente di Fiume Veneto da Mauro Piva e Sergio Bolzonello durante l’incontro “Comune Regione Futuro – proposte per il buongoverno” organizzato dal Circolo PD. 
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tutelare le scuole per un futuro migliore











FIUME VENETO - Il tema dei possibili tagli alla scuola locale 
entra nella campagna elettorale di Fiume Veneto.






Il candidato a sindaco 
Mauro Piva è intervenuto per esprimere preoccupazione sull'ipotesi che 
dal prossimo settembre, con l'inizio del nuovo anno scolastico, 
all'Istituto comprensivo di Fiume Veneto possa essere "tolto" un 
pomeriggio (ora sono tre) dall'orario della scuola media.
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Mauro e Sergio candidati








Lunedì 8 aprile alle 20.30 presso l’Aula Magna della Casa dello Studente di Fiume Veneto, si terrà l’incontro pubblico organizzato dal Circolo PD:






“Comune Regione Futuro – proposte per il buongoverno”






Introdurrà la serata di dibattito Stefano Castellarin, Segretario del Circolo del Partito Democratico di Fiume Veneto e seguiranno gli interventi di Mauro Piva, candidato sindaco al Comune di Fiume Veneto e di Sergio Bolzonello, già Sindaco di Pordenone e candidato al Consiglio Regionale del Friuli Venezia Giulia.






“Sarà l’occasione per approfondire i punti forti del nostro programma FIUME VENETO BENE COMUNE – sottolinea Mauro Piva - non è più il tempo di annunci irresponsabili e di ricette improvvisate,  vogliamo concentrare le risorse su quello che davvero costruisce futuro e ricchezza condivisa per i cittadini di oggi e di domani come la scuola e la cura del territorio, con una grande attenzione ai costi e ai conti ”.






Vi aspettiamo!
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nella scuola c'è il nostro futuro









	
	scuole medie di Fiume Veneto


C'è preoccupazione sull'ipotesi che dal prossimo anno scolastico all'Istituto Comprensivo di Fiume Veneto venga tolto un pomeriggio (ora sono tre) dall'orario della scuola media impoverendo il piano dell'offerta formativa. 


Pare che il dirigente scolastico dell'Istituto dott. Fagotto abbia il timore di non poter contare su un adeguato sostegno da parte dell'amministrazione comunale, che ha consentito finora, in uno scenario di tagli continui da parte del ministero, di mantenere un modello di scuola apprezzato dalla popolazione.
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focus sul programma: parte 4









L'ultima parte del programma delle liste PD e Il Volo è dedicata ad un tema molto delicato e di estrema importanza per il nostro Comune: la gestione del territorio.





	
	
09/09/2005, il centro di Fiume allagato (foto PC-FVG)





Argomenti su cui la sinistra da sempre si batte e insiste a tutti i livelli. Consumo eccessivo del suolo e delle sue risorse, risparmio energetico, rispetto dell'acqua e dell'ambiente,... sono oramai argomenti "di moda" nei programmi elettorali di tutti gli schieramenti politici. 






E questo è un segnale positivo, una nuova coscienza collettiva che ci spinge verso scelte più giuste sia nei confronti dell'ambiente che dei nostri figli. Una sensibilità trasversale a quasi tutta la politica che, con mezzi differenti, vuole affrontare questi problemi.






Tante sono le pagine scritte, le idee e gli strumenti più o meno "nuovi" e fantasiosi. Ma la congiuntura economica negativa, se da una parte forse impedirà nuovi sperperi, dall'altra dovrà essere occasione di ripensamento anche nel modo di pianificare la vita e il lavoro sul territorio.
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focus sul programma: parte 3








C'è ancora chi pensa che con la "cultura non si mangia"... Noi invece pensiamo che senza cultura si viva male.






	
	alcuni dei volontari di Puliamo il Mondo, 2008








Anche e soprattutto nella gestione di un Comune, del territorio a noi più prossimo, bisogna bene amministrare e agevolare le energie che quotidianamente sono in campo nell'ambito del volontariato, dello sport, della diffusione della cultura, della musica e dei saperi tradizionali.












Bisogna però anche gestire con oculatezza le attuali e future risorse economiche a sostegno di tutte le iniziative "no-profit", falcidiate da anni di politiche di tagli... e talvolta di tagli discriminati. 







E per fare ciò Mauro Piva con la sua esperienza e passione, spesa negli anni passati e tuttora al servizio delle associazioni no-profit, ci può veramente aiutare a superare un periodo difficile per il mondo dell'associazionismo, che ha vissuto fino a qualche anno fa, un periodo di "vacche grasse".
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serate di presentazione e appuntamenti









Mancano tre settimane al voto per la scelta del nuovo sindaco e del nuovo presidente di regione e iniziano ad infittirsi gli appuntamenti di incontro e confronto con i candidati.






Da parte nostra, il candidato Mauro Piva insieme ai 33 candidati delle liste Il Volo e Partito Democratico, incontrerà i cittadini di Fiume & frazioni durante i seguenti appuntamenti fissi settimanali:



	il MERCOLEDI' dalle ore 20:30 nei luoghi centrali di Fiume & frazioni, per presentare e spiegare con maggiori dettagli alcuni punti importanti del programma e le idee del candidato;
	i GIOVEDI' mattina con il gazebo al Mercato Settimanale di piazza Del Des;
	i SABATO mattina presso le piazze di Fiume & frazioni, a rotazione, con due gazebo.
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.












i post più popolari


	







pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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